

Gründe, weshalb Kreditengagements in die Sanierung abgegeben werden

- 1) **Einkommensunterlagen werden nicht regelmäßig eingereicht** – dadurch verschlechtert sich die Bonität, was unter Umständen dazu führen kann, dass ein Kreditengagement in die Sanierungsabteilung abgegeben wird (z. B. wenn noch Überziehungen auf dem Konto hinzukommen oder eine Pfändung vorliegt).
- 2) **Kreditraten werden nicht mehr erbracht** – wenn dies über einen längeren Zeitraum der Fall ist und keine positive Prognose vorliegt, dass die Kreditraten kurzfristig nachgezahlt werden und künftig wieder regelmäßig erbracht werden können, wird das Kreditengagement in die Sanierungsabteilung abgegeben.

Den vollständigen Artikel erhalten
Sie von uns gerne auf Anfrage.